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“真新”加强廉政建设
    本报讯  近日，真新新村街道先后通过制定廉
洁自律“七不”规定和签定承诺书等形式，不断推进
党政干部廉政勤政。目前，街道纪工委收到承诺书
31份，内容涉及11个方面。
    为切实推进党风廉政建设和反腐败工作的开
展，树立廉洁、勤政、务实、高效的政府工作形象，真

新新村街道纪工委制定了诫勉提示、廉洁自律等多
项政策，明确规定党政两套班子成员不收受礼金等
“七不”规定。各社区、企事业单位党政一把手和机
关各科长，根据本单位、本部门的实际情况，在廉洁
自律、工作作风、遵纪守法方面分别作出个人书面
承诺。    晓纪

简讯一束
    8月28日，嘉定区民政
局组织召开的扶志助学座谈会
上传出消息，这次开学前，全区
共有458名困难学生获得政府
27.48万元资助，其中271名城
镇低保家庭的大专以上在校生
也首次获得资助。
    据悉，嘉定区从1996年开
始，已经连续7年对贫困户家
庭就读的重点高中及大、中专
学生每年2次开展扶志助学活
动。7年中累计发送扶志助学
金75.36万元，受助学生达
1256人次。今年，嘉定区民政
局突破原有救助范围，将城镇
低保家庭中就读大专以上的困
难学生也纳入到扶志助学范
围。    张洲平  顾晓华
    8月28日下午，嘉定区
第九期中青班在区委党校举行
调研成果汇报会。44名学员结
合嘉定社会和经济的发展方
向，就“上海汽车城建设加快嘉
定新一轮发展的思考”、“关于
提高本区农民收入的思考”、
“嘉定区实践人才‘赛马机制’
的若干思考”等课题汇报了各
自的调研成果。    孙凌
    上海市第五届农民运动
会游泳比赛于日前在嘉定体育
馆游泳池举行。宝山区、嘉定区
分获男女团体总分第一、二名。
    此次游泳比赛共有14支
运动队参赛，男女双手托物踩
水、模拟救生、潜水提物推（拖）
物赛、游泳推筐投篮比赛及4×
100米火炬接力等比赛项目的
设置，把竞赛与兴趣活动结合
起来，把竞赛项目与推进全民
健身活动结合起来，充分体现
了农运会的特点。    日月
    今年八月以来，由《解放
日报》社和真新新村街道党工
委宣传科共同筹划，在街头巷
尾建起的《解放日报》阅报栏，
赢得市民好评声不断。先期制
成的7个不锈钢阅报栏，分别
矗立在轻纺市场、社区等人口
集中的地方。为了确保市民每
天看上最新鲜的报纸，街道还
联系、指定了报栏附近的单位
和居民，及时进行更换。 晓真
    日前，区卫生局举办了
“复旦大学社会医学与卫生事
业管理研修班”结业典礼，有
44位学员获结业证书，其中有
11人报考硕士学位。
    此次研修班涉及了卫生政
策、卫生经济、医院管理等多个
领域，在丰富了知识，开拓了视
野的基础上，全面提高了嘉定
区卫生系统管理水平，有力地
推进了医疗卫生事业的发展。
    陈建根
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    地处嘉定区安亭镇向
阳村的安亭银杏园，占地
1000亩，是市郊规模最
大、建园较早、以银杏为
主，辅以小水果、乔灌木的
绿色生态园区。现在整个
园内共种有银杏树7万多
株，移植较早的树已纷纷
结果。
    进入8、9月份，又到
了银杏结果时期。走进银
杏园，只见宽阔干净的水
泥路两旁绿意盎然、果实
累累。据银杏园的负责人
介绍，经过近年来的统一
规划、精心布局，整个园区
的绿色覆盖率已达到
60%以上，成为了一个真
正的乡村人工森林。爱农

承诺让村民放心
公开使群众满意

（上接第1版）  工业区北区规划地域面积
110平方公里，核心开发区占地32.4平方公
里，涉及9个村、3000多户农民的动拆迁工
作，是嘉定北部地区有史以来规模最大的一
次动迁。为确保农民的利益，平稳有序推进动
拆迁工作，工业区管委会成立了动拆迁领导
小组，从7月份起就开展调研。为了化解动迁
工作中的各种矛盾，工业区制作了6张意见
征询表发到每家每户，了解情况。宣传小组深
入各村民小组，宣传动拆迁政策，讲述工业区
的美好前景和北区开发的重大意义，取得村
民的谅解和支持。对于村民关心的拆迁成本、
迁入新居时间等问题，工业区管委会向农民
作出公开承诺，并向动迁户展示新居房型。
    工业区还制定了“六个一”制度，即：每户
发一张承诺书，每个村设一个咨询站、制作一
张联系卡，具体联系各村的干部备好一本笔
记本、一本工作台帐、一套资料档案，把各项
工作落实到每个细小的环节。
    娄塘村村民思想活跃、情况复杂，为顺利
做好动拆迁工作，村里6位干部兵分两路，深
入每户动迁家庭中宣传发动、核准数据，掌握
了第一手资料，顺利地完成了动迁评估。三里
村的特困户、移民户多，工业区在排摸时了解
情况后，多方协调，提前为他们安排了过度住
房，消除了他们的后顾之忧。黎明村采取村干
部对动迁户从估价到动迁安置全过程一管到
底的包干办法，村干部把手机号码、家庭地址
印在“动迁小组联系人”名片上，向村民公布，
随时随地为村民解决问题。
    工业区以百姓利益为重，重心下移的做
法得到百姓的称赞，也为动拆迁工作的顺利
开展打下了基础。目前，生活配套区、50万平
方米的标准厂房和科教区等重点项目已落实
地块，设计方案正在抓紧进行。工业区的行政
商务大楼、汇源路景观大道以及3所大学建
设等项目将于近期启动。    童燕彬

整治“夜排档”顽症
    8月22日晚9点40分，随着一声令下，嘉定区
整治“夜排挡”“战役”打响了。来自嘉定区市容环卫
管理署、嘉定镇街道、新成路街道等相关部门的50
多名执法人员兵分4路，以迅雷不及掩耳之势，“突
袭”了“夜排挡”较为集中的清河路原汽车站周边区
域。整个行动仅持续了30分钟，暂扣台、凳百余只，
清除不洁食品20多公斤。
    行动开始，各路人马直奔目的地，一部分队员
由两边包抄，以防违法分子转移；另一部分队员则
迅速将液化气罐等“夜排挡”工具搬上车。执法人员

苦口婆心地对正在用餐的顾客进行劝导，以得到他
们的理解和支持。随后，执法人员又对北大街区市
政局周边、博乐路温宿路口、城中路温宿路口以及
梅园路清河路口等地进行巡查，均未发现乱设“夜
排挡”的现象。
    夏秋之际，市民夜间出行趋多，“夜排挡”也有
了“用武之地”，不法商贩随意占用人行道，非法经
营，导致环境脏乱，市民反映颇大。据悉，有关部门
还将不定期地对“夜排挡”进行整治，确保市民餐饮
卫生和环境卫生。     孙凌

图片新闻

    8月28日上午，上海远东学校新校舍落成典礼隆重举
行。新校舍坐落在菊园新区，占地约77亩，有教学楼3幢，行
政楼、艺术楼、图书楼和体育馆各1幢。这是目前嘉定区规模
较大、教育设施精良的现代化民办学校之一。图为区领导夏以
群（右四）等为新校舍落成剪彩。    张文国 摄影报道
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    本报讯  嘉定区
于今年3月起开展
创国家卫生区活动
至今，在国家卫生区
标准的10大类、62
项指标、102条内容
中，已达标37项、73
条内容，分别占
62%、73%，但同时
也暴露出一些问题。
当前任务是各创建
单位、全体市民必须
一步树立并强化“大
卫生”观念，通过卫
生创建使我们生活
的城市变成“健康城
市”，早日实现创国
家卫生区的目标。这
是记者从8月26日
召开的嘉定区爱卫
委扩大会议上了解
到的信息。
    据悉，创建中基
本达标和未达标的
主要是市容环境、单
位和居民区卫生、食
品卫生、公共场所及
饮水卫生、除“四害”
等指标内容。针对这
些问题的专项整治
于9月全面展开，嘉
定镇、新城路街道、
嘉定工业区等“五镇
三街道二区”的市容
环境、集市、公共场
所、食品卫生、居民
小区及除 “四害”等
方面的工作，有望在
10月中旬前通过整
治实现达标。
    鄢春生

读“嘉定民办学校在崛起”有感
    近日，偶读贵报《嘉定民办学校在
崛起》一文，使我深感民办学校群芳竞
艳，同时也想起了自己的母校——嘉定
疁城实验学校。20年前，我从该校前身——嘉定镇城
二中高中毕业；20年后，我女儿也从该校初中毕业，直
升市重点高中就读。一所学校两代人，尽管校舍换了
新颜、老师有了交替，但学校注重教育质量的理念一
直在不断深化，可以说这是我对母校最深的印象。
    民办学校在嘉定的崛起，对公办学校在人才引

进、教师素质、教学设施、学生生源等方
面都带来了极大的冲击。现在家庭以独
生子女居多，谁都不愿让孩子输在起跑

线上，民办学校正是在设施先进、教师优秀、管理严
格等方面显示了一定的优势，同时也促进了公办学
校迎头赶上，进一步提高教学质量。
    其实，公办也好，民办也罢，在我看来，学校注
重教育质量，以人为本，教师爱岗敬业，全力挖掘学
生潜力，都能够取得良好效果。    张小妹
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